

Welcome to the 2025–2026 School Year!



Dear School Community,

The start of a new school year brings excitement, fresh opportunities, and renewed energy. We remain committed to innovation and to providing the highest quality education for our young learners.

As valued contributors to your child's educational journey, your involvement plays a vital role in their growth and success. We look forward to continuing our partnership and collaboration throughout the year.

As the International Baccalaureate (IB) Coordinator at Courtland Park International (CPI), it is both my honor and responsibility to support staff, students, and families. In our IB learning environment, we all grow together, reflecting, inquiring, and evolving as lifelong learners.

To further strengthen our shared knowledge of the IB framework, we're excited to launch a new initiative: a monthly focus on a key aspect of the IB Program. Introducing ***IB Spotlights***, this dedicated section on our school website is designed to provide clear, accessible information about all things IB.

Stay tuned each month as we explore key topics that deepen our understanding of the IB and help support our children's success.

Here's to a great year ahead!





Bienvenue à l'année scolaire 2025–2026 !

Chère communauté scolaire,

Le début d'une nouvelle année scolaire est toujours synonyme d'enthousiasme, de nouvelles opportunités et d'énergie renouvelée. Nous demeurons engagés envers l'innovation et déterminés à offrir une éducation de la plus haute qualité à nos jeunes apprenants.

En tant que partenaires essentiels dans le parcours éducatif de votre enfant, votre engagement joue un rôle crucial dans sa croissance et sa réussite. Nous avons hâte de poursuivre cette belle collaboration avec vous tout au long de l'année.

À titre de coordonnatrice du Baccalauréat International (IB) à l'école internationale Courtland Park (CPI), j'ai l'honneur et la responsabilité d'appuyer le personnel, les élèves et les familles. Dans notre environnement d'apprentissage IB, nous grandissons tous ensemble en réfléchissant, en posant des questions et en évoluant comme apprenants tout au long de la vie.

Pour renforcer notre compréhension commune du cadre de l'IB, nous sommes heureux de lancer une nouvelle initiative: un focus mensuel sur un aspect clé du programme IB. Voici donc ***Pleins feux sur IB*** – une section dédiée sur notre site web scolaire conçue pour offrir une information claire et accessible sur tout ce qui concerne le programme IB.

Restez à l'affût chaque mois alors que nous explorons des thèmes importants qui enrichiront notre compréhension du programme et appuieront la réussite de nos enfants.

À une merveilleuse année à venir !

Grace Palmieri
IBPYP Coordinator
Coordonnatrice du PP
1075, rue Wolfe
St-Bruno (Québec) J3V 3K6
450 550-2514 poste 6193
gpalmieri@rsb.qc.ca

